



EL CORONEL JEFE DE MATACÁN SE DESPIDE DEL RECTOR

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, recibió ayer al coronel jefe de la Base Aérea de Matacán, el leonés Martín Pablo Marcos Seijas, que se despide de su cargo tras casi tres años. A lo largo de su trayectoria, el coronel Martín Pablo Marcos Seijas ha recibido numerosos reconocimientos, entre los que destacan la Cruz del Mérito Aeronáutico y la Cruz de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo, así como la 'European Security Defense Policy Service Medal' por una operación en Chad y otra en París.



El rector recibió al coronel jefe Marcos Seijas en su despacho. :: WORD